



2023.2

うめはなキッズ YPC 保育園阪神西宮駅前
西宮市馬場町 3-16
エスペランス・ボヌール1階
0798-23-3993

一年でもっとも寒さの厳しい季節となりましたね。お散歩に出かけると山茶花や椿、梅などの鮮やかな花が街を彩り、少しずつ春の訪れを感じさせてくれます。空気が乾燥し季節特有の感染症にも気を付けなければならない季節が続きますが、予防をするだけではなく、しっかり食べて眠って遊んで笑って心身ともに元気な体でこの時期を乗り越えていきましょう！今月もどうぞよろしくお願ひいたします(*^*)

2月の行事予定

- 2日(金) お楽しみ会(節分)
- 15日(木) 避難訓練
- 22日(木) 保育参加(クッキング)
- 26日(月) 身体測定

災害に備えよう！！

ご家庭において既に災害時における家庭備蓄をご用意されているかと思いますが、大規模な災害の発生に伴う食料品不足や避難生活を余儀なくされる場合を想定し、必要品の見直しを行っておきましょう。政府広報オンラインに詳しい災害時の備えが載っていますので、よかつたら参考にしてみてください。

当園の各災害時における避難場所

- 地震・津波
- 火災
- 水害

浜脇小学校

★災害時の保育園緊急連絡先 ⇒



※津波の際は園近くの避難ビルマークのある建物へ一時避難を行います。



政府広報オンラインはコチラ



お子さま Gallery

うきわグループ

やっと冬らしい寒さになり、冷たい風が吹くと、寒さに驚き「うえええん」と涙するお子さまもいますが、毎日どんなに寒くても「お外に行く！」と率先してお外のご用意をするうきわグループさん。自分のご用意だけではなく、お友だちのご用意も手伝ってあげるなど仲良しな姿がたくさん見られます。もちろん仲良しな姿だけではなく、思いがぶつかりあうことも多いあるのですが、1歳児さんは「やーめて」「ありがとう」「ピーピー」「かーして」と言葉で表現できることが増えて、待つことや交代することが少しずつですが出来るようになってきました。また、会話にユーモアが溢れおり、毎日笑いを届けてくれるので保育者は笑いすぎて目がなくなりそうです…(笑)一方0歳児さんも一語文や見振り手振りで表現出来るようになり、自信をもってやりたいことを貪欲に取り組む姿が見られます。体力がついてきたので3月予定の遠足では往路は歩けそうな予感がしています。また表現力にも磨きがかかり、可愛しさが増しているだけではなく毎日笑いを届けてくれるのでやっぱり目がなくなりそうです…(笑)
今日は節分という大きなイベントがありますね。毎日「鬼のパンツ」の歌を歌って鬼になりきっているお子さま達。当日はパリピな小鬼に変身して豆まきを行う予定です♪
寒さが厳しくなるこの季節は体調管理が難しいですが、手洗い消毒だけではなく、心の健康管理にも十分努め元気に1か月を過ごしていきたいと思います。

さんごグループ

先月はこの冬1番の寒さが訪れお外へ出ると「さむいいい～」「触ってみて！手が冷たいよ！！」と冬の寒さを感じているさんご組さんたち。そんな寒さの中でも凧あげをしに行くと「みてみて～あがったよ～！」と嬉しそうに公園中を走っていく逞しい姿がありました(^~^)走っていると身体がポカポカになっていくのを感じたお子様たち。この1月のテーマは『追いかっこ』でした！お友達が走っていると次々と追いかけていき、皆んなでクルクルと回っている姿がとっても可愛らしかったです。時々転げてしまうと痛くて泣いてしまうことがありましたが、すぐにお友達が駆け寄って「大丈夫？」「痛いの？」「ヨシヨシ」と泣いているお友達を思いやる気持ちが芽生えてきたことを嬉しく思いました。今月もイベントや色々な遊びを通してお友だちと一緒に遊ぶ面白さを感じていって欲しいなと思います！